Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 63 m2
Référence 83162891
Prix 346 000 €

Le Rouret
Appartement a vendre (06650)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce programme immobilier neuf au Rouret, un charmant village
provencal, offrant 25 appartements allant du T2 avec terrasse jusqu'au villa toit T5.
Niché au cceur de la verdure et du calme, cet ensemble résidentiel vous séduira par
son environnement paisible et privilégié.Profitez d'un cadre de vie idylique a
quelques pas du village provencal, avec des appartements modernes et
fonctionnels. Laissez-vous séduire par ce 3 pieces de 63 m2 avec une terrasse de
6,70 m2 pour profiter des douces journées ensoleillées.La livraison de ce

programme est prévue pour le 2éme trimestre 2025, ...

Discover this new-build residential program in Le Rouret, a charming Provencal
village, offering 25 flats ranging from 1 bedroom flats with terraces to 4 bedroom
flats on rooftops villas. Nestling in the heart of a peaceful, leafy setting, this
residential development will win you over with its privileged surroundings.Enjoy an
idyllic living environment just a stone's throw from the Provencal village, with
modern, functional flats. Let yourself be seduced by this 63 m2 2 bedroom
apartment, with a 6.70 m2 terrace to enjoy the warm, sunny days.This

development is due for the 2nd trimester of ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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